
École Mathieu-Martin 
511, rue Champlain, Dieppe, NB, E1A 1P2 

                            Téléphone (506)856-2770        Télécopieur (506)856-2779 

 

Compte-rendu du jeudi 3 juin 2021 

 

``✓`` indique présent   ``X`` indique absent 
Membres votants Présent Membres ex-officio Présent 

Isabelle Babineau X Yannick Godin (rép. étudiant) ✓ 
Caroline Chiasson-Hooper X Joline LeBlanc (rep. enseignant)  ✓ 
Michel Cyr ✓ Marc LeBlanc (rep. CED) X 

Tosha Goguen ✓ Nicole LeBlanc (directrice) ✓ 
Laudia LeBlanc X   

André Martin ✓   

Luc Richard (président) ✓   

Gilles Robichaud ✓   

Nanny Savoie ✓   

Natacha Vautour ✓   

 
1. Ouverture de la réunion à 18 h 32 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

• Proposé par Michel appuyé de Gilles (adopté à l’unanimité) 

  

3. Adoption du compte-rendu de la réunion du 8 avril 

• Correction au nom d’un des membres 

• Proposé par Nanny/appuyé de Natacha (adopté à l’unanimité avec abstention de Michel 

qui n’était pas présent lors de la dernière rencontre) 

 

4. Suivi du compte-rendu de la dernière réunion du 8 avril 2021 

• Le président informe les membres de sa discussion avec le représentant Marc LeBlanc et 

des options possibles pour le CPAÉ.  Le sujet sera discuté au prochain point de l’ODJ. 

 

5. Projet de rénovations mi-vie et 2e gymnase (Luc Richard) 

• Le comité discute du suivi à faire de ce dossier compte tenu des propos et suggestions 

du conseil Marc LeBlanc et du contexte de changements de représentant du CED.  On 

décide de préparer le terrain pour la création d’un comité de travail qui entamerait ses 

démarches dès l’automne 2021. On évoque l’idée d’impliquer d’autres parents autres que 

les membres du CPAÉ.  On discute d’un nom pour ce comité dont un comité de projet mi-

vie, d’amélioration d’infrastructure, de rénovations et d’expansion de l’école.  Il est 



entendu que le nom doit permettre aux parents de bien comprendre le rôle. Un nom final 

sera décidé en septembre. 

 

Il est résolu que le CPAÉ entame la préparation d’un document d’encadrement en vue de 

la création et du recrutement, dès l’automne 2021, d’un comité de rénovations et 

d’agrandissement de l’école Mathieu-Martin (proposé par Natacha/appuyé de Michel – 

adopté à l’unanimité) 

 Actions :  

• Préparer une ébauche de document d’encadrement pouvant guidant le comité futur et 

pour révision en septembre par le CPAÉ (président) 

 

6. Consultation du MÉDPE auprès des CPAÉ 

Le président informe les membres de la consultation du 17 mai dernier auquel il a participé.  Il  

rappelle aux membres de revoir les documents acheminés par courriel.  Les membres échangent 

et partagent leurs perspectives de ce qu’ils ont entendu via les médias à date dont la réduction 

du nombre de districts scolaires, l’ajout de pouvoir au sein des directions d’écoles et d’une 

consultation prévue le 10 juin. Il est toutefois trop tôt pour en discuter davantage ou prendre 

position étant donné le manque d’information.  La discussion sur le sujet pourrait reprendre en 

septembre. 

 

 

7. AGA de l’AFPNB 

• Le président rappelle les membres de l’AGA à venir du samedi 5 juin et invite la 

participation.  Jusqu’à 2 membres peuvent y assister et représenter le CPAÉ. 

 

Actions :  

• Informer le président de votre intérêt de participer à cet AGA. 

 

 

8. Tour de table des membres, de la direction et du conseil étudiant 

 

• Nouvelles du Conseil Étudiant 

o L’année se termine sur une bonne note avec le GALA des mérites et avec une 

journée esprit; 

o On remercie Yannick pour son engagement auprès du CPAÉ durant la dernière 

année ainsi que de son implication et son apport au sein du conseil des élèves depuis 

la 9e année.  Étudiant de dernière année, on lui souhaite bon succès dans ses 

projets à venir. 



 

• Nouvelles de la Direction 

o Joline LeBlanc a été choisie pour l’un des postes de direction adjointe à la suite 

d’une vacance en raison d’une retraite.  Elle entamera son nouveau rôle dès la 

prochaine année scolaire; 

o La collation des diplômes aura lieu le 23 et 24 juin et permettra des sessions de 

25 finissants.  Chaque étudiant pourra avoir un maximum de 4 invités. L’événement 

sera diffusé en temps réel et rediffusion en entier le dimanche 27 juin avec 

photos de chaque finissant. Un membre demande précision sur le processus 

d’inscriptions aux groupes.  

o La cotisation aux élèves pour l’année scolaire 2021-2022 est présentée avec le 

statu quo à 50$ par élève. La répartition du montant est expliquée et un document 

suivra aux membres.  Le groupe semble satisfait de l’approche de maintenir le 

montant de la dernière année. La direction indique avoir confiance que ce montant 

lui permettra de faire ce dont l’école a prévu. 

 

Actions :  

o Acheminer le détail de la cotisation aux membres du comité (la direction) 

 

 

Tour de table 

• On remercie et souligne le travail de la direction et de son équipe pour leur dévouement et 

engagement durant la dernière scolaire particulièrement difficile; 

• On suggère la création d’un poste de secrétaire officiel du CPAÉ.  

 

Prochaine réunion du CPAÉ : jeudi 23 septembre à 18 h 30 à l’école Mathieu-Martin. 

  
Levée de la réunion : 19 h 38 


